

Ville d'Illkirch-Graffenstaden Communiqué de presse

Commémoration du 5 décembre à Illkirch-Graffenstaden

La cérémonie commémorative d'hommage aux « Morts pour la France » pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie :

Lundi 5 décembre à 10h, au Monument aux Morts, place du Général de Gaulle à Illkirch-Graffenstaden.

La cérémonie se déroulera en présence des porte-drapeaux, du Conseil municipal et des associations patriotiques.

Les Illkirchois sont invités à assister au dépôt de gerbes effectué par le Maire Thibaud Philipps.

Le rassemblement sera suivi d'un vin d'honneur à l'Hôtel de Ville.



Crédit photo : Ville d'Illkirch-Graffenstaden

Contact presse: Stéphanie Allouis Tél. 03 69 06 15 18, s.allouis@illkirch.eu